

  
ColumnaGuillermo Cortés Lutz  
*Doctor en Historia Grupo de Estudios de Atacama GEA*

# Goliat contra David, el brutal genocidio de Israel contra el pueblo Palestino

**E**l Grupo de Estudios de Atacama GEA, por nuestra su vocación humanista, feminista y progresista, tenemos la obligación de denunciar el genocidio brutal al pueblo Palestino en Gaza ( franja de territorio palestino, ubicado entre Israel, Egipto y el mar mediterráneo ), genocidio perpetrado por parte del gobierno derechista y racista de Israel liderado por Benjamín Netanyahu. Con relación a este personaje, GEA, comparte que se haya solicitado su arresto por la Corte Penal Internacional con sede en la Haya , Países Bajos, por su responsabilidad en crímenes contra la humanidad.

El 7 de octubre de 2023, el grupo terrorista Hamas, de forma increíble y burlando sospechosamente toda la inteligencia y defensa del ejercito de Israel, penetraron en territorio de Israel, mataron civiles y capturaron más de 200 rehenes. Existe en la comunidad mundial y en los expertos en política internacional, estupefacción y sorpresa, por la forma extraña cómo fue violada la seguridad israelí, este fracaso e inoperancia de los servicios de inteligencia, se acercan a la negligencia criminal.

En respuesta al ataque de Hamas, no del pueblo palestino, viene el contrataque del Goliat judío, contra el pueblo desarmado, es un ataque a mujeres, ancianos y niños, esto ha generado más de un millón de desplazados, sin tener a donde efectivamente refugiarse , y donde han sido asesinados más de 35 000 mil personas. Los últimos días, hemos visto con horror, como han si-

do atacados hospitales , la Organización Mundial de la Salud, ha definido que los hospitales han sido atacados mas de 600 veces, donde sin duda niños han sido los mas vulnerados. El último ataque a la escuela AlAwda del 10 de julio, demuestra el brutalidad del gigante Goliat, y los crimines suman y siguen, el matón del mundo Donald Trump, sigue apoyando el fascismo del gobierno de Netanyahu, el cinismo y cobardía de la Unión Europea, y uno que otro fascista desquiciado como el idiota de Milei, intentan justificar como el mal personificado sigue asesinando.

Sin duda, el mundo, América Latina, nuestro país, y la región de Atacama, y todas las mujeres y hombres que vivimos bajo los principios de la humanidad y decencia, no podemos guardar silencio ante esta escala racista y criminal, contra un pueblo, donde hoy no hay agua, no existen los servicios básicos, no hay remedios, ni alimentos, no hay seguridad, es una nación bajo ataque, que hoy está en completa vulnerabilidad. Cuesta entender como un pueblo que sufrió la rabia irracional de la derecha nacista, hoy con una falta total de memoria histórica y de empatía humana, se hayan vuelto genocidas como el fascismo lo hizo con sus familiares.

Exigimos que esta ejecución masiva contra el Pueblo Palestino sea detenida inmediatamente, y que los criminales de guerra que han liderado la matanza, sean llevados como corresponde al tribunal penal internacional, donde deberán responder por sus crímenes.